



Getafe, marzo 2018



Sara Hernández
ALCALDESA

Estimada familia:

Desde la delegación de Juventud trabajamos día a día para ofrecer a los y las jóvenes de Getafe nuevos programas, actividades y proyectos que interrelacionen ocio y formación, educando así en valores y en convivencia. Queremos construir un #GetafeJoven a la altura que nuestra ciudad y la juventud se merecen.

Dentro de esas iniciativas, el centro en el que estudian sus hijos e hijas forma parte del programa 'Getafe Se Mueve'. Un programa implantado en varios centros públicos de Educación Secundaria de Getafe y que se desarrollará a lo largo del curso escolar 2017-2018. El objetivo es claro, queremos que los y las jóvenes se impliquen más en la ciudad, que participen y que tomen decisiones sobre su futuro.



Herminio Vico
CONCEJAL
DE JUVENTUD

Creemos que la mejor forma de desarrollar actividades juveniles, es mediante la autoconstrucción de esos proyectos por parte de los y las jóvenes, con la implicación de las familias y, por supuesto, también de los y las docentes. Gracias a todo ese engranaje podremos hablar de una 'Escuela de Ciudadanía', en la que los valores y la convivencia sean la norma y nunca más la excepción.

'Getafe Se Mueve' se articula sobre cuatro ejes fundamentales: la convivencia en los centros, el respeto a las diferentes culturas, la no-violencia y el desarrollo sostenible.

Por ello, a través de un equipo de personas coordinado por los animadores juveniles del Ayuntamiento de Getafe y por la propia delegación de Juventud, promovemos actividades grupales en los recreos que luego podrán tener continuidad en los centros cívicos y otros ámbitos.

Queremos contar con vuestro apoyo, pero sobre todo con la implicación de vuestros hijos e hijas. Sólo a través de la participación seremos capaces de volver a sentirnos orgullosos y orgullosas de Getafe.